

私だってできる。



令和6年
4月創部

和歌山県立海南高等学校 女子硬式野球部

KAINAN HIGH SCHOOL GIRLS BASEBALL CLUB

競技人口が減少傾向にある野球ですが、近年女子野球が大きな盛り上がりを見せています。県内においても各地で女子野球に取り組む子どもたちがありますが、県内の高校に女子野球部がなかったため、競技を諦めたり県外の高校に進学したりするなど課題となっていました。高校に女子野球部が設置されることは、女子野球に取り組む生徒・保護者にとって大きな願いでした。

こうした声に応え、この度、海南高等学校は令和6年4月に女子硬式野球部を創部することとしました。女子硬式野球部を本校の新しい特色のひとつとし、教育活動の充実に取り組んでいきます。野球を続けながら高校生活を充実させようとする生徒の参加を期待しています。

● 全国大会出場

海南高等学校女子硬式野球部は全国高等学校女子硬式野球連盟及び全日本女子野球連盟に加入し、高校女子硬式野球の3大大会と呼ばれる選抜大会、選手権大会、ユース大会への出場を目指します。

● チーム“KAINAN”

海南高等学校は海南校舎、大成校舎及び美里分校の三つにキャンパスが分かれています。それぞれの校舎、分校の生徒は女子硬式野球部に入部することができ、ひとつのチームとして活動します。

● 活動拠点

女子硬式野球部は大成校舎のグラウンドを拠点として活動します。大成校舎では他にグラウンドを使用するクラブ活動がないため、十分な練習時間を確保することができます。

● 地域の応援

女子硬式野球部の創部にあたり、大成校舎・美里分校がある紀美野町は女子硬式野球部の活動支援を表明しています。今後は学校と地域が一体となって、女子硬式野球部の活動を盛り上げていきます。

* 女子硬式野球部に関する問い合わせは、大成校舎（担当：西林）までご連絡ください。